

La salle polyvalente fera peau neuve

La municipalité a accueilli de nombreux Franchessois, à la salle polyvalente, pour leur présenter ses vœux.

La soirée a débuté par la projection d'une rétrospective sur la vie au pays des Lanciers, résultat d'un travail collectif orchestré par Isabelle Désurrier-Lafleurriel, l'adjointe à la communication.

André Despret a fait preuve d'érudition à l'heure de la découverte par tous de la chanson exhumée de l'oubli populaire par Maxou Heintzen, *La p'tite Auboironne*, l'une des (nombreuses ?) victimes du charme du célèbre marquis de Beaucaire. Idem pour *La chanson de Brizon* (*), mieux conservée dans l'esprit populaire parce que chanson de tavernes.

Le maire, Gérard Vernis,



VŒUX. Gérard Vernis, entouré de ses collègues, a commenté en images la vie des Franchessois en 2014, avant d'aborder les projets pour la nouvelle année.

a appelé les élus, anciens et actuels, et la population à faire preuve de confiance, de solidarité et de créativité, en ces moments de drames et d'agression de La République.

2015, outre une vie associative riche, sera marquée par deux chantiers

notoires : le curage de la « lagune » (la partie restante des fossés de protection du bourg), le précédent nettoyage ayant eu lieu en 2003, et la restauration de la salle polyvalente, dont l'aménagement remonte à 1992. « Il aurait été souhaitable de

l'agrandir, mais notre budget ne nous le permet pas », a conclu le maire. ■

(*) Pierre Brizon a été député-maire de Franchesse vers 1914. Il a été l'un des trois députés à avoir refusé de voter les crédits de guerre en 1916.

➔ **Pratique.** Site Internet de la mairie : <http://franchesse.fr>